



La famille de la police à nouveau choquée !

Création : dimanche 14 octobre 2018 14:35

Cette nuit, la grande famille de la police a de nouveau été surprise. Deux collègues blessés à Tiège à la suite d'une fusillade digne d'un mauvais western.

Certains prétendent-ils encore objectivement que la violence contre la police est en baisse ?

Nos collègues qui sont en première ligne tous les jours le savent mieux que nous.

Toujours le même job ? Ou le job est-il simplement devenu plus dangereux ? La société semble être déchaînée. Les criminels n'hésitent pas à utiliser des armes de guerre.

Indépendamment de tout débat politique, le SNPS exige que nos policiers soient mieux protégés.

Nous exigeons que les auteurs de tels actes de violence contre la police soient punis avec la plus grande sévérité.

Nous exigeons que notre propre statut de policier et notre statut spécial soient préservés et non érodés.

Nous exigeons que le gouvernement EN TOUT ET POUR TOUT fournisse à la police TOUTES les ressources dont elle a besoin pour s'acquitter correctement de ses fonctions.

Notre colère cède la place à la détermination.